



Bolivarian Republic of Venezuela

Communiqué

Le Ministère du Pouvoir populaire pour les Affaires étrangères au nom du Gouvernement vénézuélien tient à exprimer sa solidarité et ses condoléances au Gouvernement de la République française et au peuple français en raison du tragique accident survenu le 14 décembre aux alentours de la ville de Perpignan, en France, où la collision d'un train contre un bus scolaire entraînant la perte de six (6) vies humaines et de nombreux blessés.

Le peuple vénézuélien adresse ses condoléances et sa solidarité aux familles et à leurs proches des victimes ainsi qu'il exprime ses vœux pour le rétablissement rapide des blessés en ce moment de profond regret.

Caracas, le 15 décembre 2017